

Cegah DBD, Babinsa Banyu Urip Bersama Kader Surabaya Hebat Periksa Jentik Nyamuk

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 14, 2025 - 14:02



SURABAYA, 14 Maret 2025 – Dalam upaya pencegahan penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Babinsa Kelurahan Banyu Urip, Koramil 0830/14 Sawahan, Sertu Setiyo P, bersama Ketua RT 04 RW 01, Bapak Sofyan, mendampingi Kader Surabaya Hebat (KSH) melakukan pemeriksaan jentik nyamuk di Jalan Simo Gunung Baru, Kelurahan Banyu Urip. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) yang bertujuan untuk memutus siklus hidup nyamuk *Aedes aegypti*, vektor utama

penyebaran DBD.

Pemeriksaan jentik nyamuk dilakukan di berbagai lokasi yang berpotensi menjadi tempat berkembang biak nyamuk, seperti bak mandi, tempat penampungan air, vas bunga, dan genangan air lainnya. Sertu Setiyo P dan Bapak Sofyan turun langsung membantu KSH dalam memastikan tidak ada jentik nyamuk yang berkembang di lingkungan tersebut.

“Kami berkomitmen untuk terus mendukung upaya pencegahan DBD melalui kegiatan PSN. Dengan memeriksa dan membersihkan tempat-tempat yang berpotensi menjadi sarang nyamuk, kami berharap dapat meminimalisir risiko terjadinya wabah DBD di Kelurahan Banyu Urip,” ujar Sertu Setiyo P.

Kerja sama antara Babinsa, Ketua RT, dan KSH ini menunjukkan sinergi yang kuat antara pihak militer, tokoh masyarakat, dan relawan kesehatan dalam menjaga kebersihan lingkungan. Kader Surabaya Hebat juga memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan menerapkan 3M Plus (Menguras, Menutup, Mendaur Ulang, serta Menghindari Gigitan Nyamuk) sebagai langkah pencegahan DBD.

“Kami sangat mengapresiasi dukungan dari Babinsa dan Ketua RT dalam kegiatan ini. Dengan kerja sama seperti ini, kami yakin masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan agar terhindar dari penyakit DBD,” tutur salah seorang Kader Surabaya Hebat.

Dengan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan, Babinsa, Ketua RT, dan Kader Surabaya Hebat bertekad untuk terus berupaya menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari ancaman penyakit DBD.